



Journée PASSION du 20 septembre 2008

Cette manifestation a rassemblé une trentaine de personnes de tous âges.

Le lieu de rencontre choisi pour l'occasion , le parc de loisirs de Miribel-Jonage, proposait toutes les conditions pour une animation maximum.

C'est ainsi que nous avons pu organiser une balade VVT le matin, et différents ateliers l'après-midi, dont :

- pêche aux canards pour les petits mais pour les grands,
- patés de sables,
- atelier peinture,
- et une démonstration de vol d'hélicoptère (modélisme)

Pour l'heure du déjeuner, pique-nique sous un beau soleil, où chacun tirait son repas du sac, avec, en plus, l'apéritif et le dessert offert par notre association.

Un arbre symbolique a été décoré aux couleurs de l'ASCEE. Quant à la plantation du véritable arbuste, elle se fera à la Ste Catherine : où tout bois, dit-on, prend racine.

La journée s'est terminée vers 17h00 avec la satisfaction de tous les participants.